
 

 

 

 

令和５年度 第４回【 １月２２日（ 月 ）】 

出席者：委員４名、学校関係者５名 

議題 

①  会長挨拶 

②  学校長挨拶 

③  学校評価について 

④  今年度の総括について 

⑤  その他 

協議した主な内容 

③ 定時制及び通信制の教頭から、学校評価アンケート（生徒、保護者、教員対象）と 
授業評価アンケート（生徒対象）について、それぞれの分析結果について説明し、 

来年度に向けての改善点など、委員の意見を踏まえ協議した。特に、ICT教育で
は、一人一台端末の活用推進について議論された。 
 

④ 校長より、本年度の教育活動の総括として、主に以下の 4点について説明し、そ

の後、委員を交え協議を行った。 

（１） 授業での ICT活用における現状と今後の取組について 
（２） 生徒指導提要の改定に伴う生徒支援の今後について 
（３） 三ない運動見直しによる本校での今後の取組について 
（４） 本校の将来に向けた取組について 

 

⑤ 学校評価アンケートについて委員から回答をいただいた。 
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